

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 29 août 2021 10:37

C'est à deux heures du matin que 34 personnes âgées de Tomblaine ont pris le départ pour des vacances à Seignosse, qui auront lieu du 29 août au 12 septembre. Et il faut signaler qu'à cette heure tardive (ou très matinale !) Denise Gundelwein, adjointe au maire, était présente, pour leur souhaiter un bon séjour et s'assurer que tout allait bien...

Nous renouons ainsi avec la tradition, après une pause due à la crise sanitaire. Des séjours de vacances sont proposés chaque année aux anciens de Tomblaine, qui s'y inscrivent individuellement, mais qui bénéficient d'une aide financière de la Commune, via le CCAS. La Commune met également à disposition une employée municipale pour accompagner ce groupe durant tout le séjour.

La Ville de Tomblaine place l'humain, la solidarité, le lien social comme des priorités. C'est pourquoi les politiques publiques en direction des enfants, des jeunes, des familles, des anciens sont particulièrement développées. Nous pensons aussi que la qualité du "bien vivre ensemble" participe à la santé des individus. Partir en vacances pour un ancien, avoir des relations, une vie sociale, tout cela contribue à être résistant, y compris dans ce contexte d'épidémie.

Sur cette photo, les personnes ont enlevé leurs masques, pour vous montrer leurs beaux sourires. Et pour ces vacances, elles ont toutes leur pass sanitaires.

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 29 août 2021 10:37

